

MEDIENINFORMATION

Leonberg, 5. September 2019

Glasfaser für drei Leonberger Gewerbegebiete

- Hohe Bandbreiten bis zu 100 GBit/s für über 85 Unternehmen
- Rund zehn Kilometer Glasfaser und zehn neue Verteiler

In Leonberg erhalten über 85 Unternehmen in den Gewerbegebieten Ramtel (Ulmer Str.), Hertich und Pfad (Ortsteil Höfingen) jetzt Anschluss ans Gigabit-Hochgeschwindigkeitsnetz der Telekom. Seit Anfang der Woche laufen die entsprechenden Tiefbauarbeiten im Ramtel. Anschließend wird der Glasfaserausbau in den Gewerbegebieten in Eltingen und Höfingen umgesetzt.

Für Firmen, die sich während des Vorvermarktungszeitraums für die Telekom entschieden haben, ist der Einbau des Gigabit-Anschlusses kostenlos. Das Angebot auf Glasfaser reicht vom asymmetrischen 100 MBit/s-Geschäftskundenanschluss über den symmetrischen 1 GBit/s-Anschluss bis hin zu direkten Übertragungswegen mit Geschwindigkeiten von bis zu 100 GBit/s. Die Telekom wird dafür rund zehn Kilometer Glasfaserkabel verlegen und zehn Glasfasernetzverteiler aufstellen, um die Unternehmensstandorte direkt an das Glasfaser-Netz anzubinden.

„Leonberg hat lange warten müssen, nun endlich ist es so weit – denn die Verfügbarkeit von Glasfaser-Anschlüssen ist ein wichtiger Standortfaktor. Dass nun drei Gewerbegebiete mit dieser zukunftsfähigen Infrastruktur ausgestattet werden, ist ein wichtiger Baustein für die Weiterentwicklung unserer Stadt“, sagt Martin Georg Cohn, Oberbürgermeister der Stadt Leonberg.

„Ein ‚Smarter Landkreis‘ erhöht die Lebensqualität seiner Bürgerinnen und Bürger sowie die Effizienz und Wettbewerbsfähigkeit ansässiger Unternehmen,

indem er den digitalen Wandel aktiv, weitsichtig und bedarfsgerecht gestaltet“, so der Böblinger Landrat Roland Bernhard. „Indem wir flächendeckend eine potente digitale Infrastruktur aufbauen, schaffen wir im Landkreis Böblingen durch das regionale Kooperationsprojekt einen echten Mehrwert, der zukünftig sowohl in der Bevölkerung als auch in der Wirtschaft durch bedarfsgerechte Anwendungen zum Tragen kommen wird.“

„Wir freuen uns, unseren Geschäftskunden in Leonberg zukünftig Glasfaseranschlüsse in drei Gewerbegebieten anbieten zu können. Wir werden das Projekt zügig umsetzen und die Betriebe mit modernster Technik versorgen. Wir bieten den Unternehmen damit die beste Infrastruktur für die Digitalisierung,“ sagt Volker Ackermann Regionalmanager Infrastrukturvertrieb Süd-West der Deutschen Telekom.

Die Telekom investiert Jahr für Jahr rund fünf Milliarden Euro und betreibt mit mehr als 500.000 Kilometer das größte Glasfaser-Netz.

„Schnelles Internet ist ein zentraler Beitrag zur Zukunftsfähigkeit der Wirtschaft und für die Lebensqualität der Bürger“, erklärt Hans-Jürgen Bahde, Breitbandbeauftragter der Region Stuttgart und Geschäftsführer der Gigabit Region Stuttgart GmbH. „Durch die Zusammenarbeit mit der Telekom und dem Investitionsvolumen von 1,6 Milliarden Euro bis zum Jahr 2030 sind wir allen anderen deutschen Regionen weit voraus.“

Der Ausbau in Leonberg ist Ergebnis einer Kooperation der Gigabit Region Stuttgart GmbH mit der Deutschen Telekom. Im Fokus des Gigabitprojekts steht der partnerschaftliche Ausbau des ultraschnellen Glasfasernetzes. Bis 2025 sollen zudem 99 Prozent der Bevölkerung Mobilfunk (LTE) nutzen können. Außerdem ist geplant, ein leistungsstarkes 5G-Netz zügig aufzubauen. Der Vertrag ist in dieser Dimension deutschlandweit einmalig.



Das Ausbaugesbiet umfasst derzeit 174 Kommunen in der Stadt Stuttgart sowie in den fünf benachbarten Landkreisen Böblingen, Esslingen, Göppingen, Ludwigsburg und Rems-Murr. In dem Ballungsraum leben rund 2,8 Millionen Menschen. Etwa 140.000 Unternehmen sind dort angesiedelt.

Der Netzausbau der Region ist regelmäßig Thema bei Whatsapp. Wer Lust hat, kann der Gruppe beitreten: <https://www.telekom.com/de/medien/breitband-ausbau-in-der-region-stuttgart>

Weitere Infos unter:

- Hotline 0800 330 1362 (kostenfrei)
- E-Mail: vollglas@telekom.de
- www.telekom.de/vollglas

Deutsche Telekom

Corporate Communications
Lena Raschke

Tel.: 0228 181 – 4949

E-Mail: medien@telekom.de

Region Stuttgart

Gigabit Region Stuttgart GmbH
Helmuth Haag

Tel.: 0711 400 917-13

E-Mail: helmuth.haag@gigabit-region-stuttgart.de

Weitere Informationen für Medienvertreter:

www.telekom.com/medien

www.telekom.com/fotos

www.twitter.com/deutschetelekom

www.facebook.com/deutschetelekom

www.telekom.com/blog

www.youtube.com/telekomnetz

www.instagram.com/deutschetelekom

Über die Deutsche Telekom: [Deutsche Telekom Konzernprofil](#)